
 
 
 
 
 
 
 

 
 
INDICAÇÃO Nº 124/2023 
 
Exmos. Srs. Vereadores (a): 
 
 

O Vereador que subscreve a presente indicação vem, por meio desta, solicitar 
ao Poder Executivo Municipal para que, através do setor competente seja analisada a 
possibilidade da linha do transporte escolar do Bairro de Trigolândia, incluir na rota, a 
passagem pelas Ruas:  Francisco Beltrão e Guarapuava.  
 
JUSTIFICATIVA  

 
            Atualmente os alunos residentes nas referidas Ruas, realizam o embarque e 
desembarque do ônibus na Av. Paraná, porém muitos destes são crianças menores, 
que acabam não tendo a atenção necessária na hora de atravessar a Rua.  
 
            Sendo assim, o ônibus deixando esses estudantes mais próximos de suas 
residências, pode vir minimizar o risco de acidentes.  
 
           Desta forma, por entender que tal indicação será de efetivo benefício à 
população, o Vereador que subscreve, pugna pelo acolhimento por parte do Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal.   
 
 
 

Sala das Sessões, em 16 de agosto de 2023. 
 
 
 

GIOMAR DA ROSA    
Vereador 

 
 
 
 
 


